

Mitglieder der FDP.Die Liberalen
Ortspartei Gossau ZH

Gossau, 26. März 2018

Erneuerungswahl der Gemeindebehörden vom 22. April 2018 – Einladung zum Wahlapéro

Liebe FDP-Mitglieder

Die Couverts mit den Wahlvorschlägen der PVK (Parteivorständekonferenz) haben Sie erhalten, und die PVK Plakatständer sind aufgestellt. Somit ist der Wahlkampf eröffnet.

Der Gemeinderat hat vor kurzem die Wahlvorschläge für die **Schulbehörde und die Sozialbehörde in Form einer stillen Wahl bestätigt**. Somit sind unsere beiden Kandidaten, **Christina Anderegg** und **Hans Mäder**, wiedergewählt. Herzliche Gratulation und vielen Dank für das Engagement zu Gunsten der Gossauer Schulen.

Für den **Gemeinderat** haben sich seit unserer letzten Versammlung zusätzlich zwei parteilose, politisch unerfahrene Kandidaten zur Verfügung gestellt. Somit ist eine Kampfwahl angesagt. Die FDP engagiert sich für erfahrene und bewährte Kräfte und wählt deshalb wiederum einen **starken bürgerlichen Gemeinderat mit Jörg Kündig als Gemeindepräsident**.

Für die **Rechnungsprüfungskommission** hat sich in der Nachfrist noch ein parteiloser Kandidat gemeldet. Somit ist auch bei dieser Behörde eine Kampfwahl mit zwei parteilosen Bewerbern angesagt. Wir wollen **das RPK Präsidium verteidigen und unseren drei äusserst fähigen und engagierten Kandidaten, Patrick Beetz, Oliver Heller und Stefan Wild, zur Neuwahl verhelfen**. Wir danken Ihnen, wenn Sie diese unterstützen.

Für die **Friedensrichterwahl Gossau/Grüningen** stehen neben unserem **Kandidaten, Peter Lombriser**, noch zwei Damen zur Wahl. Der Schulterschluss mit der FDP und SVP Grüningen ist erfolgt. Es ist wichtig und entscheidend, dass unser Kandidat in Gossau ein Topresultat erreicht. Motivieren Sie vier Freunde und Bekannte aus Ihrer Umgebung, die Stimme **Peter Lombriser** zu geben (80x4 = 320 Stimmen!). Somit stellen wir sicher, dass bei einem möglichen zweiten Wahlgang unser Kandidat die besten Voraussetzungen hat. Gossauer und Grüninger Stimmen werden **nicht** zusammengezählt. Peter Lombriser muss in **Gossau** und in **Grüningen die meisten Stimmen** für eine Wahl erhalten.

Der Wahlapéro findet am Sonntag, 22. April 2018, um 16.00 Uhr, im Restaurant Hidalgo im Zentrum Gossau statt. Sie sind alle herzlich dazu eingeladen. Bringen sie Ihren Partner/in, Freunde und Kinder mit. Unsere Kandidaten haben es verdient, mit Ihnen zusammen zu feiern. Auf eine erfolgreiche Wahl freut sich,

Ihr Präsident



Jürg Graf

